



Ensayo

Nombre del Alumno: Herman Martínez González

Nombre del tema: La era de la unidad nacional 1939 - 1945

Parcial: 2 do

Nombre de la Materia: Historia y sociedad

Nombre del profesor: Viridiana López Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 2 do cuatrimestre

Fecha de entrega: 07/04/2025

INTRODUCCION

Este tema podremos ver cómo una profunda división en México, pudo consolidar los logros alcanzados ante un entorno mundial, así también como a pesar de las dificultades económicas y sociales que había en su momento en el país fue creciendo poco a poco en este periodo de tiempo que fue relativamente largo se pudo ver como México fue tan capaz de salir adelante y mediante esto promover lo que son la política. En base a ello empezaron a organizar y promover ciertos partidos políticos según la época gracias a esto México podríamos decir que tuvo un auge político gracias a la guerra mundial que había puesto que él de cierta manera apoyó a los países y esto ganó respeto ante la era mundial podríamos decir que después de esto vinieron muchos cambios más para México sociales y económicos y políticos.

DESARROLLO

1939 empezó la conciliación de México para su rumbo en su futuro, tuvo dificultades económicas en este caso fue la inflación lo cual provocó crisis económica a los más vulnerables, para 1937 había nacido la unión nacional sinarquista este integrada por grupos del occidente del país vinculado a los quisteros esa buscaban cobrar la factura de una guerra y a la jerarquía católica hasta 1929, Como causa de la segunda Guerra mundial los gobiernos mexicanos y estadounidense firmaron de 1942 un acuerdo comercial Estados Unidos tuvo la compra exclusiva de todos los productos materiales estratégicos para la guerra y este le vendería a México productos necesarios para su desarrollo industrial el gobierno de Ávila Camacho prestó mucha atención al desarrollo industrial sobre todo al privado pero con los siguientes lineamientos, proporcionar créditos a las empresas lo cual favoreció el crecimiento y la consolidación de la banca privada también crear una infraestructura en comunicaciones y transportes que permitiera el crecimiento comercial establecer políticas de extensiones fiscales a las empresas perfeccionistas para las empresas mexicanas como lo fue la sustitución de importación una vez que termina la segunda Guerra mundial el gobierno mexicano protegió a la

industria nacional aplicando los productos extranjeros impuestos y aranceles tan altos que comprar cualquier bien de consumo importado resultaba carísimo para los consumidores mexicanos lo positivo de la política de sustitución de importaciones es que se creó una industria nacional y aumentó la demanda interna y externa pero esa falta de competitividad entre la industria nacional y la extranjera ocasionó que los productos mexicanos fuesen de baja calidad así el modelo económico capitalista favoreció a la burguesía que se convirtió en una clase poderosa y rica ahora hablemos de otro aspecto en el gobierno de Álvaro Camacho el estancamiento de la reforma agraria una de las demandas esenciales de la Revolución mexicana.

El reparto de tierras a los campesinos y pequeños propietarios que habían sido despojados durante el porfiriato en el gobierno de Cárdenas se aplicó de una manera radical el reparto agrario y promovió la creación de nuevos ejidos expropiando tierras a ricos hacendados y poderosos terratenientes, a Camacho esta política agraria fue radicalmente distinta a la de Cárdenas este sexenio marcó una recesión en cuanto al reparto agrario a los campesinos al repartírselas en un mayor número de personas se llevó a cabo un uso más intenso.

CONCLUSION

En estas épocas fueron demasiado cambios que hubo en México, así como la regeneración de nuevas leyes de nuevas visiones nuevas políticas y económicas esto para mejorar el desarrollo sustentable de México promoviendo así con ellos ciertas medidas para que el país saliera adelante a pesar de la crisis, fue Gracias a todos estos cambios que México se pudo dar cuenta en lo que estaba bien en lo que estaba mal para el mejoramiento y desarrollo sustentable de todas y todos.

Bibliografía:

Antología. Uds. historia y sociedad. 2025